



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

29° Feria Universitaria de la UAA supera expectativas con más de 40 mil visitas



BOLETÍN 350

- De acuerdo con la Encuesta de percepción del visitante a la Feria Universitaria 2024, la limpieza, seguridad y ambiente del evento recibieron calificaciones sobresalientes.
- Asimismo, 99.1% de visitantes encuestados, señaló que su experiencia en la 29°Feria Universitaria fue satisfactoria.

La 29° Feria Universitaria de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se consolidó como un punto de encuentro clave para la cultura y el entretenimiento en la entidad. Al respecto, el Dr. Ismael Manuel Rodríguez Herrera, director general de Difusión y Vinculación de la UAA, anunció que la 29° Feria Universitaria superó las 40 mil visitas en cinco días, incluyendo las actividades de la XXVI Feria del Libro que comenzaron el día 4 de septiembre. Detalló que solo durante el fin de semana del 7 y 8







de septiembre, se registraron más de 36 mil visitas

Durante la presentación de los resultados de esta fiesta universitaria, el Dr. Rodríguez Herrera comentó que para medir la afluencia se contó con el apoyo de integrantes del Departamento de Estadística de la Institución, quienes utilizaron un modelo matemático basado en la Distribución Hipergeométrica Negativa; detalló, por ejemplo, que se realizó un conteo manual en dos accesos de la XXVI Feria del Libro, donde se registró a cada visitante. Además, encuestadores en cuatro áreas del perímetro de Ciudad Universitaria preguntaron a los asistentes si ya habían visitado la Feria o si planeaban hacerlo. Este enfoque permitió obtener una estimación precisa de la participación, con un 95% de confiabilidad en los resultados.

Por otra parte, informó que la encuesta de percepción del visitante a la Feria Universitaria 2024, aplicada a 751 visitantes, arrojó muy buenos resultados, pues el 99.1% de ellos calificó su experiencia en general como buena o excelente. Se destacó que el 50.5% de los encuestados eran personas externas a la universidad, mientras que el 49.5% eran estudiantes, docentes y administrativos de la UAA.

Asimismo, la limpieza, seguridad y ambiente del evento también recibieron calificaciones sobresalientes, pues más del 94% de los encuestados se dijo satisfecho en este sentido. Los eventos más disfrutados por los asistentes incluyeron las actividades culturales, familiares, así como la pet zone.

Finalmente, el Dr. Ismael Rodríguez enfatizó en que, más allá de los números, lo fundamental es la experiencia de los asistentes. "Ahora tenemos la certeza de que la gente que vino se la pasó muy bien. Esta feria fue un éxito, complementada con un variado programa cultural y de actividades", afirmó.

Con miras al futuro, el director hizo un llamado a los asistentes a regresar el próximo año, prometiendo novedades y un esfuerzo continuo para mejorar la experiencia general. "Nuestro objetivo es que todos disfruten de la universidad y de la Feria Universitaria", concluyó.

-000 - Ciudad Universitaria 18 de septiembre de 2024

